

STEPHANE DARRACQ 



Directeur Général de l'Automobile Club de l'Ouest

Avec un nom qui parle aux passionnés, Stéphane a suivi la route tracée par Alexandre Darracq son arrière-grand-oncle, l'un des pionniers de l'automobile au tournant du XX^e siècle.

Passé par les courses des plateaux d'avant-guerre et des sixties en pilote amateur, il s'est passionné dès ses 18 ans pour les automobiles anciennes tout en menant une carrière d'entrepreneur dans les technologies digitales.

C'est sa passion qui l'a mené jusqu'à l'Automobile Club de l'Ouest au poste de directeur général, en charge de l'organisation des 24 Heures du Mans : un poste qui lui va comme un gant

...tout comme lui ira, à Chantilly Arts & Elegance Richard Mille, la fonction de juge pour l'une des classes du Centenaire des 24 Heures.

Automobile Club de l'Ouest Managing Director

With a name that speaks to car enthusiasts, Stéphane has followed the path traced by Alexandre Darracq, his great-great uncle, one of the pioneers of the automobile at the turn of the 20th century.

After racing on the pre-war and sixties grids as an amateur driver, he developed a passion for vintage cars at the age of 18, while at the same time pursuing a career as an entrepreneur in digital technologies.

It was his passion that led him to the Automobile Club de l'Ouest as general manager, in charge of the organisation of the 24 Hours of Le Mans: a position that fits him like a glove

...just as the role of judge for one class of the 24 Hours Centenary at Chantilly Arts & Elegance Richard Mille will do.